

POLÍTICA

El Mundo

El 17 de agosto se conocerán datos preliminares de sufragio

CONFIRMACIÓN . Entre las 20:00 y 21:00 del 17 de agosto se conocerá el 80% de los resultados preliminares de las elecciones. Más de 9.000 funcionarios se encargarán de ejecutar la transmisión rápida de resultados. Los delegados de partidos tendrán acceso al Sirepre.



VIGILANCIA . Luego de la votación, las actas de escrutinio podrán ser exhibidas para ser fotografiadas.

El Mundo/Erbol

El vocal del Tribunal Supremo Electoral (TSE), Gustavo Ávila, ratificó que entre las 20:00 o 21:00 de la noche del 17 de agosto se podrán conocer los resultados preliminares al 80% de actas transmitidas por el Sistema de Transmisión de Resultados Electorales Preliminares (Sirepre). Ávila recordó que el sistema es totalmente distinto a otros que se utilizaron en el pasado y que fue creado por el ente electoral. Más de 9.000 funcionarios desplegados en todo el país se encargarán de ejecutarlo.

“Nosotros vamos a tomar una imagen del 100% de las actas y esperamos tener hasta las 21 horas el 80% de esas actas transmitidas”, ratificó el vocal en entrevista con ERBOL.

El Sirepre podrá estar al acceso de los delegados de las organizaciones políticas y las misiones de observación. La población que desee podrá descargar las actas desde su equipo celular o computadora.

“Cuando el Tribunal Electoral va realizando el cómputo va sabiendo las imágenes de las actas y esas actas pueden ser descargadas sin ningún problema”, ratificó.

SILENCIO ELECTORAL

El vocal del TSE, Gustavo Ávila informó que hasta 72 horas antes del proceso electoral se deberá cumplir con la propaganda política y se ingresará con el silencio electoral para que la ciudadanía pueda reflexionar y tomar una decisión por quien votar el 17 de agosto. Fueron 7.9 millones de ciudadanos los habilitados para sufragar en las elecciones del 17 de agosto. Solo quedan en carrera ocho candidatos a la Presidencia, ni una sola mujer. Todavía resta conocer al candidato a Vicepresidente que acompañará a Jhonny Fernández de Unidad Cívica Solidaridad.

Samuel califica como “guerra sucia” el audio de Claire

El candidato a la presidencia por la Alianza Unidad, Samuel Doria Medina, evitó referirse al polémico audio atribuido a su aliado Marcelo Claire, respecto a comprar y controlar los medios de comunicación, y lo calificó de “guerra sucia”.

“Guerra sucia. Es lamentable al extremo que está llegando la guerra sucia. Hay muchos candidatos que dicen que no harían guerra sucia, están desesperados y atacan con todo lo que se puede”, señaló Doria al ser consultado sobre el polémico audio, según un video difundido por DTV.

Incluso, se le consulta si el audio en cuestión será sometido a pericias para desmentir su veracidad y el candidato solo repite que se trata de una “guerra sucia”.

El audio en cuestión fue difundido por el medio español EDATV. En el mismo, la presunta voz de Claire menciona que “pue-

des comprar medios bolivianos por nada” y afirma que hasta le ofrecieron comprar algunos medios de comunicación “por un par de millones de dólares”./Oxígeno.bo.



Pedirán adelantar el debate del TSE para el 10 de agosto

El vocal del Tribunal Supremo Electoral (TSE), Tahuichi Tahuichi Quispe, pedirá a la Sala Plena que la fecha para el segundo debate presidencial sea adelantado para el 10 de agosto para alcanzar mayor cobertura y que la población tenga la semana siguiente para repensar en su voto de cara a las elecciones del 17 de agosto.

Asimismo, Tahuichi planteó aprovechar ese fin de semana para realizar el debate y que la población tenga la semana previa a las elecciones para repensar en su votación “individual, libre y secreta”.

“Además, también pedirá que el debate tenga una “pequeño cambio”: “No solo deben ser preguntas entre candidatos, porque esto es invitar al ataque (...) yo quisiera, voy a pedir que en este caso le demos un poquito más de tiempo, sería unos 10 o 15 minutos a cada candidato para que, de manera libre, en

el marco de estos cuatro ejes temáticos, que son economía, seguridad ciudadana, educación y salud, puedan exponer su propuesta, porque la metodología de preguntar al otro, es invitar al ataque”, agregó./Urgente.bo.

